

SCHOCK

Pressemitteilung

Neuer Chief Operating Officer bei SCHOCK

SCHOCK, der innovative Spezialist für Quarzkomposit-Spülen, freut sich, mit Stefan Feldmeier einen neuen Chief Operating Officer (COO) im Führungsgremium des Unternehmens begrüßen zu können. Der 54-Jährige tritt seine Position zum 1. November 2025 an und wird die Geschäftsführung komplettieren. In seiner Rolle als COO wird er künftig die Bereiche Operations, Planung und Logistik verantworten.



Stefan Feldmeier tritt zum 1. November 2025 seine Position als COO beim Spezialist für Quarzkomposit-Spülen SCHOCK an.

SCHOCK

Pressemitteilung

Stefan Feldmeier bringt umfassende und vielseitige Erfahrungen für seine neue Aufgabe mit: Er verfügt über fundierte Kenntnisse in der Projektierung und Produktion von Kunststofferzeugnissen und Primärpackmitteln aus Aluminium sowie im Sondermaschinen- und Anlagenbau. Darüber hinaus führte er bis zu 500 Mitarbeitende u.a. in den Bereichen Plant-Engineering, Lean, Produktionsplanung und -steuerung, Produktion, Qualität und Technik.

Umfangreiche Erfahrungen sammelte er in unterschiedlichen verantwortungsvollen Positionen wie bei der IAC Group GmbH in Plattling als Leiter Operations, bei der Linhardt Gruppe als Betriebsleiter Linhardt Viechtach sowie zuletzt bei der Sesotec GmbH als Group Director Operations und Chief Operating Officer. Dass Stefan Feldmeier nun diese Position als COO bei dem Spezialisten für Quarzkomposit-Spülen einnimmt, wertet auch CEO Ralf Boberg als wichtigen Schritt für das Unternehmen: „Mit Stefan Feldmeier gewinnen wir nicht nur einen erfahrenen Manager, der uns mit seiner Expertise bereichern wird, sondern auch jemanden, der unsere Region bestens kennt und hier tief verwurzelt ist. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.“

SCHOCK

Pressemitteilung

Über SCHOCK

Seit 1924 steht SCHOCK für Innovationskraft und höchste Qualität. 2024 feierte das Unternehmen 100 Jahre Firmengeschichte und 45 Jahre seit der Erfindung der Quarzkomposit-Spüle. Das Sortiment umfasst neben Spülen auch hochwertige Armaturen. Mit Materialien wie dem steinernen CRISTALITE® und dem Premium-Material CRISTADUR® mit seidiger Haptik und intensiven Farben, setzt SCHOCK kontinuierlich neue Maßstäbe.

Produkte von SCHOCK genießen das Vertrauen in über 70 Ländern. Am Unternehmensstandort im Bayerischen Wald werden Spülen gefertigt, die Design und Funktionalität in idealer Balance verbinden. Weitere Informationen: www.schock.de

SCHOCK

Pressemitteilung

Pressekontakt

Online stehen Ihnen unter www.schock.de weiterführende Informationen und Downloads zur Verfügung.

derks brand management consultants

Klaudia Meinert

Strähuberstraße 18

81479 München

Tel: +49 (0) 89 7599 905 - 11

klaudia.meinert@derks-bmc.de

www.derks-bmc.de